



## Resultados de la Asamblea General Extraordinaria de ACOR

- Jesús Posadas será el nuevo presidente acompañado por tres miembros de su candidatura y quince del equipo de Justino Medrano
- Eliseo Veganzones y Ramón Bocos se mantienen en el Consejo Rector como vicepresidente y secretario, respectivamente

**10 de septiembre, Olmedo.** – Jesús Posadas ha sido elegido nuevo presidente de la Cooperativa ACOR en la Asamblea General Extraordinaria celebrada hoy después de obtener el respaldo de 720 votos sociales frente a los 701 de Justino Medrano y los 238 de Eduardo Arroyo, los otros dos candidatos que concurrían en estas elecciones.

Dado el sistema de votación utilizado que permite, de acuerdo con la normativa, votar a candidaturas completas o seleccionar a diferentes candidatos de distintas listas, el Consejo Social elegido es una combinación de miembros de las candidaturas encabezadas por Jesús Posadas y Justino Medrano.

De esta forma, el vicepresidente será Eliseo Veganzones y el secretario Ramón Bocos, ambos del equipo de Medrano, que aporta además seis vocales, el vocal suplente, los cuatro interventores (incluido el suplente) y dos miembros del Comité de Recursos. Por su parte, de la candidatura de Jesús Posadas se unen al nuevo equipo dos vocales y un miembro del Comité de Recursos. (Ver tabla adjunta con los nombres elegidos).

Nada más aceptar el cargo, el nuevo presidente Jesús Posadas ha destacado que los socios han elegido “que convivamos y llegemos a acuerdos para tener estabilidad los próximos cuatro años”. Ha anunciado, además, que este mismo lunes mantendrá una reunión con el anterior presidente, Justino Medrano, para abordar el futuro de la Cooperativa.

Durante las ocho horas de votación finalmente han ejercido su derecho al voto 2.228 socios de los 4.480 convocados en una jornada que ha transcurrido con normalidad y protagonizada por las medidas de prevención frente al Covid-19.

COMPOSICIÓN DEL NUEVO EQUIPO RECTOR (candidatos elegidos subrayados en amarillo)

PRESIDENTE	<b>Jesús Posadas</b>	Justino Medrano	Eduardo Arroyo
VICEPRESIDENTE	Luis Alberto Nebreda	<b>Eliseo Veganzones</b>	Mónica Martín
SECRETARIO	Eduardo Sobrino	<b>Ramón Bocos</b>	Ramón Báñez
VOCAL	Armando Caballero	<b>Isidro J. Prieto</b>	Jerónimo Martín
VOCAL	Borja Vara	<b>Laureano García</b>	Eusebio Peláez
VOCAL	<b>Lourdes Escudero</b>	<b>Mariano Moreno</b>	José Narciso Sánchez
VOCAL	<b>Fernando Gutiérrez</b>	<b>Gustavo Pericacho</b>	Juan J. Valero
VOCAL	Diego Hernández	<b>Miguel Á. del Río</b>	Araceli Izquierdo
VOCAL	Arturo García	<b>M<sup>a</sup> Carmen Calleja</b>	Juan José Recio
VOCAL	Pedro A. Mena	Esteban Izquierdo	Eugenio Lezcano
VOCAL	Juan Mateo	Julián Quirce	Luis A. Fernández
VOCAL SUPLENTE	Marcos García	<b>L. Victorino Martínez</b>	Jose M <sup>a</sup> de la Cuesta
INTERVENTOR	Alfonso Sánchez	<b>M<sup>a</sup> Reyes Maroto</b>	Simón Esteban
INTERVENTOR	Iván Inés	<b>Juan Santos</b>	Victor M. Delgado
INTERVENTOR	Emeterio Sanz	<b>Alberto González</b>	Antonio del Campo
INTERVENTOR SUPLENTE	Carolina Bravo	<b>Félix Valentín</b>	Pablo González
COMITÉ DE RECURSOS	<b>Rubén Esteban</b>	<b>Pedro J. Blázquez</b>	José I. Sobrino
COMITÉ DE RECURSOS	Pablo Alonso	<b>José Manuel Tola</b>	Luis M. Terradillos
COMITÉ DE RECURSOS	Juan J. Castaño	Laura Quintana	Florentino García